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F r a g e s t u n d e  -  N r .  StVV - FS 22/2022  (§ 39 GOStVV) 

für die Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am   22.09.2022 

Beratung in öffentlicher Sitzung: ja Anzahl Anlagen: 0 

 
 
 
Bestand eine Notwendigkeit zur Schaffung einer außerplanmäßigen A15-Stelle? (AfD) 
 
 
Wie viele und welche A15-Planstellen wurden seit dem 1.3.2020 innerhalb der Magistratsver-
waltung neu oder wieder besetzt? 
 
Zusatzfrage 1) Gab es seit dem 1.3.2020 A15-Planstellen oder überplanmäßige A15-Dienst-
posten oder höher, die über einen Zeitraum von mehr als einem Monat unbesetzt waren?  
 
Zusatzfrage 2) Gab es seit dem 1.3.2020 A15-Dienstposten die mit Personen besetzt waren, 
die auf diesem Dienstposten noch eine Probezeit abzuleisten hatten? 
 
 
Es wird um die mündliche Beantwortung der Fragen in der nächsten Sitzung der StVV gebeten. 
 
Thomas Jürgewitz 
Fraktionsvorsitzender 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 


